

Une con una línea las partes de la estructura del cuento.

Un walabí transformado para cuidar de la creación de Dios.

Un día un walabí llegó a un lugar muy hermoso de la selva, cada que caminaba sus manos iban destruyendo todo a su paso.

Arrojaba basura, trato de sembrar la envidia y discordia entre los animales de la selva.

Todo era malo para él y tenía ideas negativas. No toleraba que nadie corrigiera sus malos hábitos en cuanto al cuidado Ambiental.

Después de varios días de malas acciones, se dio cuenta que el lugar hermoso que había encontrado estaba lleno de basura.

Los animales de la selva cansados de sus malas acciones y de la contaminación que había provocado este walabí convocaron a una reunión y decidieron expulsarlo de ese lugar.

Los animales capturaron al walabí y lo echaron lejos.

Entonces el walabí cansado de caminar en busca de agua observo que cada que caminaba solo encontraba montañas de basura, la noche caía y veía sombras de gigantes que se acercaban a él, en realidad no eran personas gigantes eran los montones de basura que por las noches se convertían en monstruos gigantes.

Asustado el walabí recordaba todas sus malas acciones y se arrepintió. Pidió a Dios que le perdonará por dañar su hermosa creación y le dé sabiduría y una oportunidad más para salvar su creación.

Puso sus manos en acción y empezó a seleccionar toda la basura. Al amanecer algunos animales que pasaban cerca observaron la buena acción del walabí y se contagiaban de su buena acción y ayudaron en esta gran labor.

Gracias a la acción de este walabí salvaron muchos lugares hermosos de la creación de Dios. Todos se sentían contentos y muy agradecidos.

Inicio

final

título

nudo